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18 октября, в связи с трагедией в Керчи,  в  администрации города Кузнецка прошло
внеочередное заседание антитеррористической комиссии под председательством главы
администрации Сергея Златогорского. В совещании приняли участие представители
силовых структур, правоохранительных органов, заместители главы администрации,
руководители средне-специальных учебных заведений  города, управления
образования. Заместитель начальника управления образования Светлана Фадеева,
директора колледжей были заслушаны на предмет антитеррористической
защищенности объектов, проведения профилактических мероприятий. Всем
руководителям предписано провести совещания по вопросам повышения бдительности
персонала к возможным угрозам, усиления мер безопасности, охранно-пропускного
режима, поддержания действующей связи с правоохранительными органами, порядку
действий и эвакуации из зданий в случае чрезвычайной ситуации.  Особое внимание
обращено на  индивидуальную работу с контингентом учащихся,  организацию и
контроль  досуговой деятельности, взаимодействие с родительским сообществом. «В
данном случае причиной произошедшего явился человеческий фактор. Угроза может
исходить не только снаружи, но и изнутри, мы должны знать, что твориться в головах 
учащихся,  чем  заняты, держать руку на пульсе. Молодежная среда - зона риска, и  у
каждой беды есть персоналии, об этом надо помнить»,- сказал Сергей Златогорский.   

 1 / 1


